

Judicael Yonkoua
Judicael.yonkoua@gmail.com
+237698751289
Chefferie Mbankolo

Motivationsschreiben für die Ausbildung zum Pflegefachmann in Deutschland

Jaunde, den 13. März 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich heiÙe Judicael Yonkoua und bin ein 17 jahriger Junge, der aus Westregion von Kamerun namlich aus Bagangte kommt. Eigentlich mochte ich Ihnen erklaren, warum ich eine Ausbildung als Pflegefachmann in Deutschland absolvieren mochte.

Meine Entscheidung fur eine Ausbildung als Pflegefachmann ist kein Zufall und konnte nicht nur daran liegen, dass ich die Eigenschaften eines Pflegefachmann habe. Das heiÙt ich bin aufgeschlossen, aufmerksam, hilfsbereit sondern auch, dass meine Mutter 2 Monate vor meinem Abitur im Jahr 2021 einen schweren Autounfall gehabt hat, dass sie bettlagerig war. Wahrend dieser Zeit musste ich gleichzeitig auf sie aufpassen und mich auf meine Prufung vorbereiten. Ich konnte nicht abstreiten, dass es fur mich etwas schwieriges war aber die Dankbarkeit meiner Mutter hat mir auf jeden Fall Muhe gegeben und nach einer Weile habe ich mich mit Ihrer Behandlung Vertraut gemacht und bin deshalb auf die Idee gekommen, Pflegefachmann zu werden.

Sobald ich mein Abitur bestanden habe, habe ich mich uber meine Ambitionen mit meiner Schwester unterhalten und habe ihr erklart, dass ich Karriere in der Pflege machen mochte. Davon ausgehend hat sie mir empfohlen, meine Ausbildung in Deutschland zu absolvieren und ich hatte keine Einwendungen gegen ihren Vorschlag. Dann habe ich mich uber Ausbildungen zum pflegefachmann in Deutschland erkundigt und habe nicht nur festgestellt, dass Pflegeschulen den Auszubildenden Multimedia und Dokumentationszentren mit zahlreichen Buchern und Zeitschriften zur Verfugung stehen, sondern auch, dass Ausbildungen in Deutschland kostenlos sind und das halte ich fur eine Gelegenheit, die ich beim Schopf packen sollte. Hinzu ist die Ausbildung zur Pflegefachfrau beziehungsweise pflegefachmann in einen theoretischen und praktischen Teil aufgegliedert und dauert insgesamt 3 Jahre. So wechseln Praxis- und Theoriephasen sich innerhalb dieser Zeit ab. Um meine Ausbildung in Deutschland absolvieren zu konnen, war ich dessen bewusst, dass ich an Deutschkursen teilnehmen musste und habe mich infolgedessen im August 2021 zu Deutschkursen am Institut der Sicherste Weg angemeldet und habe die Stufen A1 bis B2 besucht. Seitdem habe ich bereits erfolgreich die Goethe Zertifikate B1 und B2 erhalten. Nach meinen Deutschkursen habe ich mich ohne Zogern entschieden, 2 wesentlichen Krankenpflegepraktika zu absolvieren, um noch praktischen Erfahrungen zu sammeln. Zunachst einmal habe ich ein drei monatliches Praktikum in der Zeit vom 01. Juni 2022 bis 27. August 2022 im Gesundheitszentrum, „la MISERICORDE“ in Mendong absolviert.

Wahrend meines Praktikums musste ich entweder Patienten mit ihren Familien empfangen oder Sie beraten, wie Sie sich beispielsweise verhalten sollten, um Arzten begegnen zu konnen. AuÙerdem half ich Patienten sowohl bei der Korperpflege als auch bei der

Nahrungsaufnahme und musste Sie tagtäglich zur Toilette bringen oder bei der Einnahme von Medikamenten helfen. Am Tag hatte ich dadurch mehrmals Kontakt zu allen Patienten und dies hat mir eine routinierte Ausführung von täglich ausgeübten Tätigkeiten ermöglicht. Ehrlich gesagt war dieses Praktikum anstrengend und hat allerdings mein Interesse an der Ausbildung zum Pflegefachmann stark geweckt, dass ich einige Zeit später an einem Praktikum in der Zeit vom 29. August 2022 bis 01. Oktober 2022 beim kamerunischen Roten Kreuz teilgenommen habe, um praktischen Vorstellungen über durchzuführenden Erste Hilfe Gesten in Notfallsituation zu haben.

Sobald ich genug Erfahrungen gesammelt habe, begann ich nach praktischen und theoretischen Einrichtungen zu suchen, an denen ich meine Ausbildung absolvieren könnte. Auf Ihre Schule bin ich nach mehreren Recherchen im Internet aufmerksam geworden. Die Ausbildung zum Pflegefachmann in Deutschland ist ein Traum geworden, der realisiert werden muss, denn ich fühle mich nur lebend, wenn ich kranken Menschen entweder zum Lachen bringe oder, wenn Sie mich als ein offenes Ohr betrachten, das ihnen jederzeit zur Verfügung steht, egal um welches Thema es geht. Nach meiner Ausbildung stelle ich mir natürlich vor, in Ihrer Einrichtung während sechs Jahren zu arbeiten, um nicht nur meine erworbenen Kenntnisse zu vertiefen sondern auch eine langfristige Zusammenarbeit mit der so genannten Einrichtung auszubauen. Dann möchte ich mich in allgemeiner Langzeitpflege in stationären Einrichtungen weiterbilden lassen, um Menschen entweder während ihrer Krankheiten zu unterstützen oder zur Überwindung ihrer Alltage beizutragen und dies dank einer engen Beziehung, die sich förderlich auf ihre Genesung auswirken könnte. Menschen möchte ich die Lebensfreude zurückgeben. Nach meiner Weiterbildung möchte ich mich gerne mit meiner Einrichtung zusammenschließen und nach Kamerun zurückkehren, um ein Gesundheitszentrum in der Nordregion des Landes auf die Beine zu stellen, wo es den meisten Landsleuten dieser Gegend schwer fällt, geeignete Pflegeleistungen zu genießen. Diese Unannehmlichkeit muss ausgerottet werden.

Ich würde mich darauf freuen, wenn Sie mir die Gelegenheit geben würden, meinen Traum zu verwirklichen und meinen Beitrag zur Entwicklung meines schönen Landes zu leisten. Auf ein Online-Vorstellungsgespräch würde ich mich von ganzem Herzen freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Judicael yonkoua